

# École Jean Nicolas. La fin des travaux, c'est pour bientôt !

Publié le 23 mai 2019 à 15h25

VOIR LES COMMENTAIRES



Les élus et les enfants, très fiers, devant la future école Jean Nicolas. La Villa Carmélie est toute proche.

Les élèves de l'école Jean Nicolas ont pu découvrir en avant-première le résultat des travaux de reconstruction de leur future école. En présence de Marie-Claire Diuron, Maire de Saint-Brieuc, ils ont pu visiter le chantier dont les travaux s'achèvent. L'inauguration est prévue pour la rentrée de septembre.

A la rentrée prochaine, les élèves de l'école Jean Nicolas feront leur rentrée dans un nouveau bâtiment, juste à côté de leur ancienne école. Un projet d'envergure, d'un budget total d'environ 5 millions d'euros, qui sera au cœur des changements du quartier et des travaux de rénovation de la rue Pinos-Duclos. Entamé en septembre dernier, le chantier arrive à sa fin, et les élèves ont pu ainsi visiter ce qui sera leur future salle de classe. Particularité du bâtiment, il sera conforme à la norme « passive », c'est-à-dire utilisant l'air et la lumière comme moyen de chauffage, avec des matériaux écologiques.

## Une école passive

Ce label passif a été dès le départ au cœur du projet de construction, comme un bâtiment exemplaire. Située juste à côté de la Villa Carmélie, la nouvelle école sera au cœur de la nouvelle dynamique du quartier. L'espace de 1 766 m<sup>2</sup> a été construit avec des matériaux écologiques, tels que le bois, et répond aux exigences du label « passif » souvent dit « sans chauffage », c'est-à-dire très économe en énergie, avec une isolation moderne et des espaces vitrés ouverts sur l'extérieur, afin de favoriser le chauffage naturel. L'ancienne école quant à elle, sera complètement déconstruite.

### « Ce sera beau »

Inès, 5 ans, en grande section de maternelle, mais « bientôt en CP », s' imagine déjà dans sa nouvelle école. Pour elle, c'est assez idéal, car il y aura une grande cour pour la récréation, mais surtout « parce que ce sera beau », affirme-t-elle. Le bâtiment est ainsi une innovation architecturale, avec l'aménagement d'un jardin pédagogique, auxquels les enfants ont été associés, huit salles de classes maternelles et élémentaires, une salle d'arts-plastiques ainsi qu'une salle de motricité et deux salles de restauration. L'inauguration sera en pratique, à la rentrée de septembre, avec des journées portes ouvertes le samedi 14 septembre, pour les parents et les habitants et également la vente des mobiliers de l'ancienne école.



Le chantier utilise des matériaux écologiques.

